

ALLEE DER BÄUME DES JAHRES



Seit 1989 wird von der Schutzgemeinschaft Deutscher Wald jährlich eine Baumart benannt, die aufgrund ihrer Seltenheit, Gefährdung oder Bedeutung für das Ökosystem zum "Baum des Jahres" wird.

Auf einem Stück der ehemaligen Bahntrasse im Ortsteil Usnerherrn sind die bisherigen Arten eines jeden Jahres gepflanzt und benannt.

Mittlerweile hat sich dieser Grünzug in Usnerherrn als unverzichtbarer Teil des dortigen Grünsystems etabliert und ist aufgrund seiner vielfältigen Nutzungsmöglichkeiten nicht mehr wegzudenken.

